



RECLAMO DEL SENADOR ENRICO Y LA COMUNA DE ELORTONDO POR LA SEGUNDA ETAPA DE LA OBRA DE CLOACAS

Description



<https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2022/08/Cloacas-Elortondo.mp3>

Al respecto, el Senador expresó: “En el año 2012, el gobierno provincial en conjunto con la comuna, formularon un plan integral del sistema de cloacas. Producto de esto, en marzo de 2018 se adjudicó la primera etapa la cual incluyó la ejecución de más de 3400 metros de colectores. Ahora, insistimos en que se avance con la segunda etapa de este proyecto y se concluya la obra”.

Esta segunda etapa que el senador Enrico y la comuna local están solicitando, comprende un total de 3500 conexiones domiciliarias, red de colectoras, excavaciones, rotura y refacción de pavimentos y veredas, una estación elevadora cloacal y control ambiental. La misma, cuenta con una inversión estimada de más de 275 millones de pesos.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

31 agosto, 2022

Author

administrador